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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Auf meine Anfrage in der Stadtratssitzung im September bezüglich der Ablesung der 
Elektrozähler in den städtischen Gebäuden künftig per Funk und dadurch eventuell 
entstehende Mehrkosten lautete Ihre Antwort, dass zu dieser Thematik keine 
Erkenntnisse vorliegen und man bei den SWM nachfragen müsse. 
 
Wurde inzwischen nachgefragt und wie lautet die Antwort? 
 
 
 
 
 
Karin Meinecke 
 
 


